



Erasmus mardi 18 octobre

publié le 18/10/2022 - mis à jour le 09/11/2022

Mardi 18 octobre

Aujourd'hui va être une longue journée. Nous prenons vers 8h15 le car depuis Tomares jusqu'à Séville. Nous arrivons environ 30 minutes plus tard à la gare routière près de la place d'armes. Pour le moment nous profitons encore de la fraîcheur. Nous partons à pied à travers Séville, nous voyons la torre del oro, cette tour construite au XIII^{ème} siècle était un moyen de défendre le port de Séville, ensuite nous allons jusqu'à la plaza de toro. De là nous nous promenons dans de jolies petites rues jusqu'à la Cathédrale de Séville. Nous entrons visiter, mais nous nous faisons discrets car l'office est en cours. C'est un édifice immense. Nous repartons ensuite jusqu'à l'hôtel de ville situé sur la plaza nueva. Nous laissons environ 45 minutes aux élèves pour manger (les familles leur ont donné un encas de milieu de matinée) et regarder un peu les magasins pour ramener quelques souvenirs.

De nouveau nous repartons, les rues et les maisons sont magnifiques, il suffit de lever le nez pour découvrir des merveilles autour de nous.

L'étape suivante est beaucoup plus moderne il s'agit du « Métropole parasol », les habitants l'ont rebaptisé las setas (les champignons). C'est plutôt joli et ça donne de l'ombre car il commence à faire très chaud. Aujourd'hui nous aurons 32 degrés.

Ensuite nous nous enfonçons dans des petites ruelles très typiques. Nous débouchons à l'arrière de la Cathédrale. A la demande des polonais il y a un nouvel arrêt shopping de 30 minutes.

La chaleur devient vraiment très pesante, il y a un tournage de film avec de vieilles voitures dont une 2cv. De ce côté ci de la cathédrale on voit bien la giralda, une des tours de la cathédrale, on continue de marcher !

Ici les arbres dans la rue sont majoritairement des orangers, il y a plein d'oranges dans les arbres mais elles sont encore vertes. De toutes façons elles sont trop amères pour être mangées, elles servent à faire de la confiture.

Nous traversons el patio de banderas et rejoignons le parc Maria Luisa, c'est un très grand parc, nous allons y déjeuner. Nous avons choisi hier nos sandwich entre saucisse et tortilla. Le sandwich à la Tortilla, c'est bon, mais il fait reconnaître que l'idée de mettre une tranche d'omelette aux pommes de terre au milieu de deux bouts de pains, ne serait sans doute pas venue à tout le monde...

Après déjeuner, les élèves jouent un peu puis par équipes mixtes (nationalités différentes et un adulte par groupe) nous entamons une chasse aux trésors. Il y a huit équipes au total, il faut répondre à des questions, relever des défis et surtout marcher voire courir un peu et la chasse se termine sur la splendide place d'Espagne, relique de l'exposition ibéro-américaine de 1929, où nous devons faire une pyramide humaine.

Quoi qu'il en soit l'honneur de la France et du collège Fontanes est sauf : l'équipe de M Couder arrive première et celle de Mme Dolci troisième : un beau podium. On a tout donné et la chaleur est écrasante. On agonise !

On retourne à l'ombre sous les arbres où nous avons déjeuner pour nous poser un peu, récupérer etc.

Après nous repartons à pied pour la gare routière en longeant le Guadalquivir, en face nous voyons la rue de Bétis avec ses très jolies maisons. Nous reprenons le car et nous nous séparons jusqu'à demain au gré des arrêts.

Le podomètre de Mme Dolci indique que nous avons marché 17,8 kilomètres (kilomètres ressentis : 42).

A suivre....